

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. Januar 2019

# Neujahrsempfang des Landesverbandes Baden-Württemberg in Mannheim

Der Vorsitzende des Landesverbandes Baden-Württemberg, Kurt Amberger, konnte rund 100 Kolleginnen und Kollegen zum diesjährigen Neujahrsempfang in Mannheim begrüßen.



Unter den Gästen hieß Amberger Heiko Jabs von der DEVK willkommen. Nachdem er ein Grußwort an die Gäste gerichtet hatte, übernahm der Vorsitzende der EVG, Alexander Kirchner, das Mikrophon und berichtete zunächst über die Highlights der EVG im Jahre 2018.

Unter anderem ging Kirchner auf die guten Ergebnisse bei den Betriebsratswahlen, JAV-Wahlen und Schwerbehinderten-Wahlen ein. Außerdem hob er das hervorragende Ergebnis der Tarifrunde bei der DB AG und den vorausgegangenen Warnstreik am 10.12.2018 hervor. „Es hat sich gezeigt, dass auf die EVG-Mitglieder in jeder Situation verlass ist“, so Kirchner.

Das Ziel der EVG für 2019 ist es, bei den diesjährigen Aufsichtsratswahlen die

Mehrheiten zu erhalten. Die intensiven Vorbereitungen zu den Personalratswahlen im Jahr 2020 werden in diesem Jahr einen großen Raum einnehmen. Zum Abschluss des Neujahrsempfanges konnten die Gäste bei einem guten Essen noch intensive Gespräche führen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)